

Am 22. Oktober 2024 verstarb der Vorsitzende des „Förderverein für das Karussell im Staatspark Hanau-Wilhelmsbad e.V.“

Stefan Bahn

* 08.01.1968 † 22.10.2024

Mit Stefan Bahn hat der Karussellverein eine Persönlichkeit verloren, die mit unermüdlichem Einsatz und großer Leidenschaft Initiator, Ideengeber und Leitfigur war.

Seinem Engagement ist es entscheidend zu verdanken, dass wir gemeinsam eines der schönsten Denkmäler Hanaus, das historische Karussell, erfolgreich saniert und wieder belebt haben. Stefan Bahn war für uns ein kompetenter Partner, auf dessen verlässliche Kooperation wir stets zählen konnten. Über seinen plötzlichen Tod sind wir tief bestürzt und werden sein Andenken stets in Ehren halten.

Unser aufrichtiges Mitgefühl gilt seiner Familie.

Staatliche Schlösser und Gärten Hessen

Kirsten Worms

Direktorin

Martin Weckler

Leiter Staatspark Hanau-Wilhelmsbad